

Funcionarios del Registro Nacional realizan voluntariado



San José, 25 de julio de 2023. Catorce funcionarios de distintas áreas del Registro Nacional fueron los que realizaron voluntariado del 22 al 24 de julio en el Parque Nacional Barra Honda, en Nicoya Guanacaste, con el apoyo de la Comisión de Gestión Ambiental institucional.

Dentro de las actividades que realizaron estuvo una charla educativa sobre la información, historia, importancia y especies de flora y fauna que se encuentran en los alrededores del parque. La misma estuvo a cargo de Dorian Mendez Guevara, Administrador del parque.

En relación con las actividades de campo, el funcionario Francisco Loria Salas fue el encargado de asignar y supervisar las labores que se realizaron, las cuales fueron; construcción de desagües, limpieza de rondas, reubicación de materiales en las orillas del camino, cobertura de zanjas y huecos (todo esto en el camino principal del parque). Se rehabilitó el vivero, donde se recogió basura natural, se reacomodaron los escombros, se realizó el embolsado de plantas para reforestación y la limpieza de senderos. Dentro las instalaciones físicas, se dio una limpieza profunda en el área de la cocina y el comedor.

Barra Honda en datos:

Se creó en 1974

2.295 hectáreas de terreno

Cuenta con 42 cavernas

Principales especies: Monos Congo y Carablanca, Venado, Guatusa, Ocelote, Puma y 53 especies de murciélagos.